## EXPTE. D- 3967 /24-25





### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

#### PROYECTO DE DECLARACIÓN

#### La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

#### **DECLARA**

Su preocupación y repudio por las implicancias que podría tener el posteo que en las redes sociales realizó el día viernes 14 de febrero el Presidente Javier Milei apoyando un proyecto de criptomonedas llamado "Viva la libertad", el cual funcionaba con una moneda denominada "\$LIBRA" y prometía incentivar el crecimiento de la economía argentina pero que resultó ser una Gran Cripto-Estafa.

Soledad Antonia Alonso

Diputada Provincial





#### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

#### **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene por objeto manifestar la preocupación y repudio de este Honorable Cuerpo por las implicancias que podría tener el posteo que en las redes sociales realizó el día viernes 14 de febrero el Presidente Javier Milei apoyando un proyecto de criptomonedas llamado "Viva la libertad", el cual funcionaba con una moneda denominada "\$LIBRA" y prometía incentivar el crecimiento de la economía argentina pero que resultó ser una Gran Cripto-Estafa

El viernes por la tarde, el presidente Javier Milei, publicó en sus redes sociales un posteo apoyando un proyecto de criptomonedas llamado "Viva la libertad", el cual funcionaba con una moneda denominada "\$LIBRA" y prometía incentivar el crecimiento de la economía argentina.

Casualmente el día de los enamorados en lugar de estar dedicándole posteos a su novia Yuyito González exhibiendo públicamente su vida personal como acostumbra, se estaba ocupando de llevar adelante una publicación para promover desde sus cuentas oficiales un activo digital de dudoso origen que, supuestamente se dedicaría

## EXPTE. D- 3867 /24-25



a "incentivar el crecimiento de la economía argentina" y que, en realidad, constituyó una maniobra financiera fallida y sin respaldo.

El posterior pedido de disculpa y eliminación de la publicación no lo exime de responsabilidad institucional y personal por un hecho por el cual se deberá llevar adelante una investigación para el esclarecimiento de los hechos sucedidos, en virtud de la gravedad que implica una tamaña maniobra llevada adelante por la máxima investidura del poder ejecutivo.

El presidente fue vehículo de una estafa cripto que genero pérdidas de millones de dólares.

Ya se presentaron pedidos de investigación y de juicio político por parte del bloque de legisladores y legisladoras de Unión por la Patria del Congreso Nacional. Recordemos que la Comisión de Juicio Político aún no tiene designadas las autoridades, importante y nada casual irregularidad después de más de un año de gobierno y de constituidas las demás comisiones.

Hay que tener en cuenta que no es la primera ocasión en la que el ahora presidente promocionara "inversiones que supuestamente generarían enormes ganancias" para los inversores y que solo resultaron negocios millonarios para unos pocos y convirtieron a quienes creyeron en sus palabras en víctimas de una maniobra fraudulenta, y acá no debemos olvidar que estamos hablando de un economista, no se trata de alguien que escucho que tal o cual inversión podía generar ganancias e inocentemente lo comentó, esto ya había pasado en 2021, en ese momento la plataforma se llamaba "CoinX" y prometía rendimientos mensuales en dólares de

# EXPTE. D- 3867 /24-25



hasta un 8%. La plataforma cayó luego de que se descubriera que operaba como un esquema ponzi.

La criptomoneda fue presentada como parte de un proyecto privado para fondear empresas argentinas, pero terminó siendo una trampa para inversores similar a un tipo de estafa que se conoce como Rug Pull, que se genera cuando un activo se infla con promesas irrealizables para luego desaparecer cuando junta un capital suficiente.

Tuvieron que pasar cinco horas para que Milei realizase su descargo. En el mismo, afirmó que no tenía vinculación alguna con el emprendimiento y que "no estaba interiorizado de los pormenores del proyecto". Además, no dudó en agredir los funcionarios políticos que se aprovechaban de la situación para "atacarlo": "A las ratas inmundas de la casta política que quieren aprovechar esta situación para hacer daño les quiero decir que todos los días confirman lo rastreros que son los políticos, y aumentan nuestra convicción de sacarlos a patadas en el culo. ¡VLLC!". La forma agresiva con la que se dirige a quienes cuestionan su accionar es una muestra más del nulo respeto que tiene por la investidura presidencial y por las instituciones.

\ \\\.

El hecho en sí mismo es un escándalo, y no olvidemos que antes que eso es un delito. El "criptogate" fue levantado por portales de noticias a lo largo de todo el mundo y está visto universalmente por lo que es: la promoción de una estafa.

El token fue generado por la empresa "KIP Protocol", comandada por Julian Peh, un empresario cripto de Singapur que mantuvo un encuentro con Milei durante el 2024 en el marco de un foro tecnológico.

## EXPTE. D- 3867 /24-25



El pasado 19 de octubre, Javier Milei mantuvo una reunión con representantes de la empresa, en la cual se discutió la creación del proyecto "Viva la Libertad", destinado a financiar emprendimientos privados nacionales. De ese cónclave fueron parte Milei, Peh, Adorni y Mauricio Novelli, un joven trader que comanda N&W Professional Traders, una agencia que promueve educación cripto.

"KIP Protocol" afirma que el proyecto fue manejado por "Kelsier Ventures", otra cripto empresa comandada por Hayden Mark Davis. Davis es otro cripto CEO que mantuvo reuniones en Casa Rosada a fines de enero de este año. Aparentemente para proveer la infraestructura tecnológica para el proyecto. Lo que es peculiar es que el estadounidense se considera "asesor" de Milei, expresando que trabaja con él y con su equipo.

Hace 10 días, el rapero norteamericano Kanye West rechazó promocionar una criptomoneda, a cambio de 2 millones de dólares, porque era una estafa, sin desmerecer el arte de Kanye West. ¿un rapero vio lo que se le pasó a un economista????

Esto que Milei hizo constituye una actitud delictiva que implica violaciones al Código Penal y a la Ley de Ética Pública, además que Milei pierde su "credibilidad a nivel internacional" entre aquellos que aún no la habían perdido.

Por la gravedad que implican los hechos expuestos solicito a los señores diputados y señoras diputadas me acompañen en la presente iniciativa.

Soledad Antonia Alonso

Diputada Provincial